

LA CONCIENCIA ESPIRITUAL



La conciencia espiritual, territorio supremo de la experiencia humana

1

La crianza y la educación de los hijos debe establecerse bajo un principio fundamental: el orden. Es a partir de ahí que Dios decidió crear y proporcionar los recursos necesarios para que el hombre sea salvo.

2

Entonces la salvación, es la meta de la creación, y es responsabilidad del hombre conducir todos sus procesos hacia ella. En esta predicación, que es la introducción de un programa especial para la familia, se expone el orden como un criterio definitivo para la vida del creyente, pues así lo es para Dios, lo cual demanda que en el desarrollo de la vida familiar, se den las condiciones suficientes que dirijan a los hijos a esa meta suprema.

3

Cualquier otro esfuerzo cuya motivación sea diferente a esta salvación, dará como resultado inevitable el fracaso definitivo de la vida.

¡Conoce nuestra comunidad de fe!

Contáctanos a través de los siguientes canales:



www.compartiendovivencias.org



contactofeenjesus@gmail.com